

Wader und Nikolaus Eller. IV. Kurie: Pfarrer Karl Rufinatscha, Johann Kiedl und Joh. Zenewein (Wals.)

Saalfelden, 22. Febr. Gestern rauchten sich hier in der fünften Kurie bei guter Wahlbetheiligung drei Parteien um den Sieg: Die Liberalen, welche Saalfelden stets als ihre Domäne betrachteten; die Sozialdemokraten, deren Emiffäre aus Wien, Salzburg und Ribbühl hier zahlreiche Hörer fanden, besonders unter den vielen Eisenbahnern; und die Konservativen. Wahlberechtigt waren 1033. Noch in der Nacht wurde heiß gekämpft. Gewählt wurden alle 9 Kandidaten der Konservativen: 1. Johann Aberger, Hausknecht im Dechants-hofe; 2. Otto Grassberger, Lebzeltergeselle; 3. Josef Reichenspader, Hafnermeister; 4. Johann Deutingner, Bauer zu Deuting und Großgrundbesitzer; 5. Rupert Hörl, Knecht beim Polten; 6. Simon Weißbach, Bauer beim Kraller; 7. Josef Breitsfuß, Zimmermann; 8. Bartholomä Hörl, Knecht zu Weißbach; 9. Stephan Wächter, Bahnwärter. Auch der liberale Bürgermeister Eberbacher, Landtagsabgeordneter, ist unterlegen.

Vajen (Gisfathal), 20. Februar. Bei sehr großer, noch nie dagewesener Btheiligung fand heute die Urwahl für die V. Kurie statt. Der Grund dieser unerwarteten Theilnahme kann kein anderer sein als die natürliche Aneignung der hiesigen Bevölkerung gegen die Sozialdemokratie. Einmüthig wurden die vom konservativen Lokalkomitee aufgestellten Kandidaten gewählt.

In der Gemeinde Unterperjuß wurde für die IV. Kurie Alois Gugg, Gastwirth, gewählt. — In der V. Kurie wählten Oberperjuß, Ranggen und Unterperjuß zusammen drei Wahlmänner: Herrn Koop. Kerber und Joh. Weber, Orgelbauer von Oberperjuß, und den Wirth von Ranggen.

Inzing, 22. Februar. Bei der heute stattgefundenen Wahl der Wahlmänner wurden folgende Wahlmänner gewählt: V. Kurie: Wahlbezirk Inzing: 1. Josef Klotz, Landtagsabgeordneter; 2. Hochw. Josef Ennemoser, Pfarrer in Inzing. — Wahlbezirk Gatting, Pölling, Petttau: 1. Rudolf Hochenegger, Lehrer in Gatting; 2. Johann Dettl, Gastwirth in Petttau. IV. Kurie: Inzing: 1. Gregor Haslwanger, Mitglied des Bezirkskulturrathes; 2. Vinzenz Schönherr, Expositus.

Oberhofen. Bei einer großen Btheiligung wurden gewählt für die V. Kurie Vorsteher Alois Daum von Oberhofen und Andra Waldhart, Gärbermeister in Pfaffenhofen. — Für die IV. Kurie: Vorsteher Alois Daum und Johann Schöppf.

Flaurling, 23. Februar. Die Gemeinden Pölling, Gatting und Petttau (Leibfing) hatten für die V. Kurie Einen und für Landgemeinden Einen Wahlmann zu wählen. Bei der gestern vorgenommenen Wahl wurde für erste Gemeindevorsteher Dettl von Petttau und für letztere Expositus Schönherr in Gatting und Rudolf Hochenegger, Lehrer in Gatting. — Die Gemeinde Flaurling wählte heute für die V. Kurie Gemeindevorsteher Franz Schweigl, — und für die Landgemeinden: Defan Rautenkranz und Altvorsteher Peter Paul Köfler. — Alles konservativ.

Riez, 23. Februar. Für die V. Kurie wurden von den Gemeinden Riez und Stams gewählt: Otto

Haas, Gemeindevorsteher in Riez; Heinrich Klubenschedl, Historienmaler in Riez, und Tobias Haslwanger, Gemeindevorsteher in Stams. — Für die IV. Kurie in Riez: Joh. Wader, Gutsbesitzer in Riez, und Pfarrer W. Ambrosi.

Zams, 23. Febr. Die allgemeine Wählerklasse hat heute gewählt. 203 Stimmen wurden abgegeben. Davon erhielt Defan Ritsche 173, Wächter, Vorsteher, 173, Alphons Pragmarer 172. Altitiroliß! Singer 30, Tschan 30, Peh 30 Stimmen. (Sozialdemokratisch!)

Dez, 23. Febr. Bei der soeben vorgenommenen Wahlmännerwahl wurden für die V. Kurie gewählt: Johann Tobias Haid, Postmeister und Franz Alois Jäger, Altvorsteher. Für die Landgemeinden: Johann Tobias Haid, Franz Alois Jäger und Franz Schmid, Müllermeister. Alle altitiroliß.

Sellrain, 22. Febr. Bei am 19. Februar stattgefundenen Wahl der Wahlmänner wurden gewählt: Für die V. Kurie Paul Kungg, Pfarrer; für die IV. Kurie die zwei ehemaligen Vorsteher: Andreas Haselwanger und Thomas Jordan.

Lechtal, 23. Februar. In der Wahlperiode Fochach, Stanzach, Vorder- und Hinterhornbach, Elmen wurden für die V. Kurie als Wahlmänner gewählt: Hochw. Herr Joh. Weirather, Expositus in Fochach, und Christoph Raffl, Expositus in Stanzach. — Für die IV. Kurie in Fochach Joh. Weirather, Expositus; in Stanzach Anton Beschleitner, Gemeindevorsteher; in Vorderhornbach Schlichtherle, Lehrer; in Hinterhornbach Hochw. Herr Pfarrer Josef Luß; in Elmen der dortige Gemeindevorsteher.

Häselgehr, 21. Februar. In Häselgehr wurden gewählt für die V. Kurie Pfarrer A. Schwarz, und für die IV. Kurie der Gemeindevorsteher Scheidle und der Bräuwirth Sprenger.

Brizlegg, 23. Febr. Bei der heutigen Wahlmännerwahl wurden 5 „rabenschwarze“ Wahlmänner mit großer Majorität gewählt, welche ganz entschieden für die von dem kathol.-konservativen Wahlkomitee vorgeschlagenen Kandidaten eintreten werden. V. Kurie: Neher Franz, f. f. Hüttenarbeiter, und Sollerer Kaspar, Bauer. IV. Kurie: Die 2 Obigen und Einberger Johann, Bauer am Zimmermoos II. Gemeinderath.) Die sozialdemokratisch Gesinnten waren in kleiner Anzahl erschienen und sehr thätig, brachten es aber im Ganzen nur auf 7 Stimmen, die ein Genosse erhielt, der gar nicht wahlfähig war, weil noch nicht 6 Monate hier in Au fenthalt Merkwürdig, daß die Herren der Intelligenz dies nicht einmal wußten! Nachmittags erschienen noch 3 berartige Leute und — sie gaben keine Stimme ab. Sie kamen, saßen, gingen!

Häring, 21. Februar. Bei der gestern stattgehabten Wahl der Wahlmänner wurden in Häring folgende gewählt: In der V. Kurie allgemeine Wählerklasse von 9—12 Uhr Vermittags, Georg Alger und Alois Bizner, Beide Sozialdemokraten. Nachmittags von 2—3 Uhr Landgemeinden IV. Kurie 3 Wahlmänner: Joachim Böll, Josef Hörngacher und Johann Gruber, Postmeister.

In Schwösch wurden die konservativen Altvorsteher Gupfau und Dagerbauer Mathias Wächler gewählt.